



PTA 通信

2025.9
第3号
PTA 執行部



皆様、こんにちは。PTA の塚山です。残暑厳しい中ですが、少しずつ秋めいてきましたね。
皆様にとっては、読書の秋!? スポーツの秋!? 行楽の秋!? 私は食欲の秋です(笑)

さて、先月8月22日(金)に『日本PTA全国研究大会』が開催されました。
この大会で松田PTA会長が実践発表およびバネラーとして大活躍!!
今大会の開催に伴い、松田会長から皆様へのメッセージをご案内します。



暑い毎日が続いますが、保護者の皆様の体調いかがでしょうか。

さて先日、この春から本格的に進めていました、日本PTA全国研究大会
石川大会加賀分科会が行われ、連日の暑さで大変でしたが、たくさんの方のご協力の
おかげで無事に終了しました。本当にありがとうございました。

正直思っていたよりもなかなか大変な仕事ではありました(笑) その分、今回のテーマである
「教育」について、たくさんの学びを得ることができました。

そしてパネルディスカッションでは、教育アドバイザーの工藤勇一先生、島谷千春前加賀市教育長、
そして松本向貴現加賀市教育長という素晴らしいメンバーと共に壇上でディスカッションを行い、
そのタイトルが「保護者の不安に答えます!」という事で、なんと春に実施した山代小学校のアンケートの自由記述欄の回答を元に進められました。みなさまから頂いた不安や期待について、直接アドバイスをいただき、とても有意義な時間となりました。

個人的にも皆様からの声、たくさん受け止めております。そして不安があれば解消されるよう、これからも保護者の一人として自分が学んだ事をお伝えしていけたらいいなと思っています。

これまで臨時通信でお伝えしておりますが、今回の教育改革については知れば知るほどワクワクするものになります! 自分たちが経験していない社会環境を生きていく子供たちのために、また一緒に学びを進めていけたらと思います。特に、「これまで良しとされていた”自主性”とこれからの社会に必要とされる”主体性”の違い」そして「これから子供たちが生きていく社会について」この2点だけでも、ぜひお時間のある時にお調べ頂けたら嬉しいです!

いよいよ行事満載の2学期が
始まりました。また子供たちが
安全に、そして笑顔で過ごせる
よう頑張りますので、みなさまも
ご協力よろしくお願ひいたします。



この度の日本PTA全国研究会の開催にあたり、ご協力いただいた保護者の皆様ならびに当日の
酷暑の中、出役くださったPTA役員、先生方、誠にありがとうございました。